



Desde hoy

La compañía aérea Korean Air Cargo inicia una nueva ruta de mercancías que une el Aeropuerto de Zaragoza y Seúl

- Transporta productos de naturaleza textil
- Se suma a las cuatro rutas de carga ya existentes

19 de abril de 2011

La compañía aérea Korean Air Cargo ha iniciado hoy la ruta de transporte de mercancías entre el Aeropuerto de Zaragoza y Seúl. La nueva ruta realiza el itinerario Seúl-Bruselas-Zaragoza-Seúl y realiza principalmente transporte de productos de naturaleza textil. El tipo de aeronave que opera esta nueva ruta es un Boeing 747/400. Está previsto que en las próximas semanas se sigan produciendo nuevas operaciones en esta ruta hasta regularizarse con una frecuencia fija.

Este nuevo servicio de transporte de mercancías en el Aeropuerto de Zaragoza se suma a los actualmente existentes operados por las compañías Air Bridge Cargo (Moscú-Zaragoza-Moscú), British Airways World Cargo (Londres-Zaragoza-Bahréin-Hong Kong), Emirates Skycargo (Dubai-Zaragoza-Dubai) y TNT (Lieja-Zaragoza-Valencia-Sevilla).